

VIAJE A PARÍS



(Catedral de Nôtre Dame restaurada tras el incendio)

Días: 13, 14 Y 15 de octubre

PARÍS: Conocida como la *Ciudad de la Luz* por su historia en las artes, la educación y su temprana iluminación urbana. Situada a orillas del río Sena, es famosa por monumentos icónicos como la Torre Eiffel, Nôtre Dame y el Louvre. Es un centro mundial de cultura, moda, gastronomía y romanticismo. Pasearemos tranquilamente por lugares llenos de encanto. **El día de llegada, 13 de octubre,** haremos una visita panorámica con guía por sus calles: Torre Eiffel, Arco del Triunfo, campos Elíseos, alrededores del Sena, con parada en Montmartre, para recorrer la zona o entrar en la basílica del Sagrado Corazón. El autobús nos trasladará al hotel.



NÔTRE DAME : Corazón gótico de París, llamada tras la restauración el "Ave Fénix" de las catedrales, es un lugar donde la historia se eleva al cielo. Iniciada en 1163, Notre Dame es uno de los primeros grandes templos del gótico francés. Su diseño incluye bóvedas de crucería, arbotantes, rosetones y una verticalidad que busca elevar el alma hacia lo divino. Víctor Hugo la convirtió en protagonista simbólica de su obra: **"Nuestra Señora de París" (1831)** Personajes como **Quasimodo, Esmeralda y Claude Frollo** encarnan temas como la marginación, la obsesión y la redención. Hugo denunció el abandono del patrimonio medieval y su obra inspiró la restauración del templo en el siglo XIX



Tendremos una visita guiada por la **mañana del segundo día** y pasearemos por la Isla de la Cité. También nos dará tiempo para visitar tranquilamente el museo de Orsay:

. **ORSAY:** El Museo de Orsay (*Musée d'Orsay*) es uno de los museos más emblemáticos de París, ubicado en la orilla sur del río Sena, justo frente al Louvre. Originalmente fue la **Estación de tren Gare d'Orsay**, inaugurada en 1900 para la Exposición Universal. Cerró como estación en 1939 y fue transformada en museo entre 1981 y 1986. Conserva su arquitectura Belle Époque, con una gran nave central y los icónicos relojes en la fachada. Alberga la **mayor colección de pintura impresionista y postimpresionista del mundo**. Artistas destacados:

- **Monet:** "Catedral de Rouen", "Mujer con sombrilla".

- **Van Gogh:** “Autorretrato”, “Noche estrellada sobre el Ródano”.
- **Renoir:** “Baile en el Moulin de la Galette”.
- **Degas, Manet, Cézanne, Gauguin, Toulouse-Lautrec,** entre otros.

Dedicaremos un tiempo de la excursión a visitarlo. Hay muchas obras conocidas y tendremos la oportunidad de detenernos ante las preferidas de cada uno.



EL PANTEÓN DE ILUSTRES: “Templo de la Eternidad” : Honra a grandes figuras de la historia francesa, especialmente en los campos de la ciencia, la literatura, la política y la resistencia. Destacan personajes como: **Marie Curie** , pionera en radioactividad, primera mujer en recibir el Nobel y única en obtener dos en distintas disciplinas. **Pierre Curie** — físico y esposo de Marie Curie, también galardonado con el Nobel. **Louis Braille** inventor del sistema de lectura táctil para personas ciegas. **Jean Perrin** físico, Nobel por sus estudios sobre la estructura del átomo. **Voltaire** filósofo ilustrado, defensor de la libertad de expresión. **Jean-Jacques Rousseau** pensador clave del contrato social. **Victor Hugo** autor de *Los Miserables* y *Nuestra Señora de París*. **Émile Zola** novelista y figura del movimiento naturalista. **Alexandre Dumas** autor de *Los tres mosqueteros* y *El conde de Montecristo*. **Jean Moulin** héroe de la Resistencia francesa durante la Segunda Guerra Mundial. **Simone Veil** política, sobreviviente de Auschwitz y defensora de los derechos humanos. **Missak Manouchian** líder de la resistencia comunista, homenajeado junto a su esposa Mélinée. **Joséphine Baker** artista, espía y activista antirracista. **Condorcet** filósofo y matemático ilustrado. **René Cassin** redactor de la Declaración Universal de los Derechos Humanos. **Jean Monnet** uno de los padres fundadores de la Unión Europea. **Jacques-Germain Soufflot** arquitecto del propio Panteón. Y muchos otros, que podremos recordar en visita guiada. Allí se encuentra el famosísimo **péndulo de Foucault**. La visita será por la tarde. Del día 14.



Finalizaremos la jornada con un recorrido panorámico y a pie por el barrio latino, la Plaza de los Vosgos (**Place des Vosges**) ,una joya escondida en pleno corazón del barrio del Marais, y uno de los rincones más encantadores de París. Y Pasearemos por la rue Mouffetard: Data de la época romana y ha sobrevivido a siglos de transformaciones Conserva su trazado medieval, con una atmósfera auténtica y bohemia . Ernest Hemingway la describió como “esa maravillosa calle de mercado estrecha y abarrotada”.

Cualquiera de los rincones son lugares encantadores para detenerse quien no desee caminar mucho, y esperar a los que quieran explorar al máximo.

El último día no habrá guía, en principio pero se puede hacer un recorrido por los puentes parisinos o dedicarnos a hacernos fotografías, o compras. Iremos todos juntos o en varios grupos, hasta ser recogidos por el autobús que nos trasladará al aeropuerto.

“De puente en puente por el Sena”

Pont Alexandre III Esculturas doradas y vistas al Grand Palais .-**Pont des Invalides.**: El más bajo del Sena.-**Pont de l’Alma** :Famoso por la escultura del Zouave y el memorial de Lady Di.-**Pont de Bir-Hakeim** :Una vista espectacular de la Torre Eiffel .-**Pont des Arts** Ideal para descansar, hacer un picnic y ver el Louvre.-**Pont Neuf** : El más antiguo de París, conecta con la Île de la Cité.-**Pont de l’Archevêché** el Vista mágica de Notre-Dame desde este ángulo.

REUNIÓN INFORMATIVA: El viernes 18 de Julio a las 18,30 horas

PRECIODELVIAJE: 750 € Los no socios, deberán abonar 40 euros.

INSCRIPCIÓN: 200€

ATENCIÓN: Los interesados en el viaje deben facilitar lo antes posible fotocopia del carnet de identidad para solicitar el billete de vuelo; Puede ser una foto por teléfono.

EL PRECIO INCLUYE:

- Traslado en autobús al aeropuerto de Bilbao
- Vuelo directo
- Traslado de entrada y salida al hotel y aeropuerto.
- 2 noches en hotel de 3* previsto o similar, con desayuno.
- Transporte en autobús a lugares de interés, según la ruta prevista.
- Visita con guía y entradas a Nôtre Dame y Panteón de Ilustres.
- Seguro de viaje básico.
- Tasas incluidas.

En la reunión informativa se pueden pactar nuevas inclusiones, o mejora de condiciones. Elegiremos almuerzos o cenas.

EL PRECIO NO INCLUYE:

- propinas.
- Extra en el hotel

Teléfono de contacto: Ana : 656432753 - CCYL: 650 16 26 65

CON EL PATROCINIO Y COLABORACIÓN DE:

